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ERES ETERNO, ERES UN ETERNO, PORQUE ERES EN MI PADRE Y MI PADRE ES EN TI, ASÍ COMO YO
EN MI PADRE Y MI PADRE EN MÍ, VOS TAMBIÉN LO SON.

[20160605] Benditos sean, mis bien amados, Yo sigo con cada uno de vosotros porque esto es la
llave con la que podrás abrir puertas y cerrojos en vuestra vida. Solo vengo a recordarles que dentro
de ti está mi Padre. Lo único que no ha pasado en vosotros es hacer la Voluntad Divina del Padre,
sino se van a volar y no lo encuentran jamás ahí en su vuelo. Porque no hay nada por fuera, todo es
dentro de sí mismo y ahí es donde tenéis que encontrarlo, tenéis que sentirlo y vosotros también
tienen que sentirse, porque ahí se encuentra la liberación, es ahí donde puedes cambiar tus cosas.

Hermanos bien amados, cuidaos vosotros para que podáis hacer las cosas que Yo os te dije en
aquellos tiempos y hoy mismo. Deja de estar esperanzado de que Yo vendré, y Yo te digo, si no he
salido de aquí de tu mundo, no he salido. Entonces tienes que razonar y sean buenos hombres.
Vosotros debéis creer que estás, que eres tú, solo tú, donde vosotros vas a hacer tus méritos; y no
penséis en marcharte, en que -cuando abandones tu cuerpo- se va a ir el SER, no. Lo único que pasa
en vosotros es que este cuerpo va de donde es, este cuerpo es materia y debe volver a la materia;
más vosotros, tu alma debe regresar al Padre. Solo es un darte cuenta que mi Padre no está en los
cielos, no está en ninguna parte, aunque está, pero en vosotros muy especial. Es pues, por eso
siempre les he dicho, si logras vencer tus formas ya estás conmigo, pero mientras vosotros mientes,
eres vengativo, entonces esto está con vosotros y eso no les va a dejar conocerse a sí mismo; pues ya
ven, vencerse es una maravilla, pero lo tienen que vivir. Porque hoy, aunque muchos difundidores
de mi palabra me consideran lejos en los cielos, no estoy allá, estoy en el corazón de cada uno de
vosotros.

Hermanos míos, hermanos oyentes, ésta debe de ser vuestra hora, este debe de ser el momento
apropiado para que puedas vencerte a ti mismo y puedas comenzar a practicar lo que Yo mismo les
he dicho. Hermanos, vos mismo se tienen que sentir, si vas por este camino recto, justo, noble, vos
lo sabrás, así como vos sabes todo lo que vosotros habéis hecho. Si esto lo digo a vosotros es para
que te aceptes, porque una de las cosas que guarda es el no perdón, es el sentirse superior sin saber
que el más vil de aquí de la tierra o los hombres que están arriba diciendo que ellos son. Pero Yo les
digo a vosotros, no son nada, vosotros no caigas en ese estilo de pensamientos, no caigas allí, tienes
que sentirte, tienes que escucharte, tienes que hacer. Pero esto no lo lograrán hoy porque en
vosotros se encuentra la prepotencia, el odio, la ambición, se encuentra la no bondad y entonces
esto es lo que les mantiene en el lado opuesto de vuestra vida real.

Porque verdaderamente vosotros son Dioses, son Dioses y tu externo, lo externo -que son tus
creaciones- así te conocen como Dios, como el Padre que eres de las cosas, tus hijos te conocen. No
me refiero a hijos carnales, me refiero a todo tu pensar, porque la prepotencia, el odio, la ambición,
la lujuria, ellos no saben de dónde han venido, empiezan a darse cuenta cuando vosotros los pones
en rigor, en rigores, es cuando están conociendo que vosotros eres su Padre de ellos, porque eres el
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Creador de ellos. ¿O vosotros piensas como los demás? Antes, en aquéllos más de dos mil años Yo
pude hablar de un Diablo, de un Satán, pero porque no se entendían y jamás iban a entender esto
que hoy Yo te doy, hoy te vengo a decir que tú mismo eres el hacedor de Satanás, vos eres su
hacedor. Si vosotros le preguntares el origen de Satán, él te va a responder que de ti viene, tú eres su
Creador. Porque vosotros son los creadores de toda la maldad, solo son vosotros.

Hermanos míos, hoy dense cuenta, dense cuenta de sí mismos, del poderío que tienes, nada más que
del lado opuesto. Porque vosotros usas el poder porque lo tienes. ¿O has pensado que se te ha
quitado alguna vez? No, mis bien amados, vosotros siempre has sido, siempre eres y siempre serás. Y
vosotros eres el creador de todas tus cosas, vosotros las has creado. La diferencia entre vosotros y
Yo, es que vosotros andas errado y Yo Soy el ojo avizor eterno y vosotros no sabes de dónde las
cosas y Yo os las sé. Es por eso que Yo os te digo hoy, tienes que darte cuenta de ti mismo, cuando
te des cuenta de ti empezarás a aniquilar, es reciclar, es cambiar, todo lo adverso que vos has hecho
lo harás presente y lo habrás cambiado, y lo harás en este cambio divino, perfecto como tú hoy y
para servirte ti.

Pues os te digo, vosotros has buscado tanto y nunca habéis encontrado, el buscador siempre estará
insatisfecho, no estará satisfecho porque nunca verá las cosas en su corazón. Pero el que ya sabe que
ES, ya no busca, solamente sabe que ES, sabe que de él emana todo y que de él ha emanado. No
quieres reconocer que has vivido tanto tiempo, eres de la tierra, eres de aquí, este universo es tu casa
y aquí has vivido, vos que eres eterno la has vivido. Pero dentro de esta casa has experimentado
tantas cosas, lo has hecho en tiempos diferentes. Todo lo que vives aquí, todo lo que sabes, vosotros
ya lo hiciste en otro tiempo, por eso están aquí, porque en tu vida no hay nada que venga de
afuera, todo ha fluido de vosotros y a vosotros vuelve. Porque la vida es esta, solo es un darse
cuenta que vosotros lo han hecho todo, sí, en diferentes vidas, en diferentes tiempos, pero has sido
el Creador.

¿Cómo pues interpretarías mi palabra que tanto os dejé, que Yo os he dicho: El que siembra
cosecha? Pues me refiero a todo esto. Porque no sabes, porque no quieres aceptar que no eres de
hoy, es que no sabes quién ha hecho las cosas, quién las ha hecho. Pero cuando el hombre, la
criatura humana llega a darse cuenta de sí, ya habrá de saber que nada vienen de afuera y lo que ves
que viene de afuera eso es tuyo, lo único es que vosotros perdiste tu conciencia que no sabes cuándo
hiciste esto. Pero todo esto está hecho por vosotros, todo, vosotros lo hiciste todo, la felicidad y la
infelicidad, el gozo o la amargura, la enfermedad y la sanidad, la perfección, la pobreza y la riqueza,
todo está hecho por vosotros mismos, por el hombre, por el SER. Y vosotros no le encuentras su
origen aquí en tu mundo, no sabes de dónde llegan las cosas -dice el hombre-. Si las cosas llegan a
vosotros es para que las disfrutes, disfrútalas cambiando, al mal cámbialo, cambia el mal por bien,
vuélvelo a su origen, hermanos, el origen del mal eres vosotros y eso tendrás que acomodarlo, que
cambiarlo otra vez al estado perfecto. Y así todas las cosas, todo lo que se refleja en tu cuerpo son
los karmas del ayer, todo, todo, mis bien amados. Y el hombre y vosotros no sabes de donde vienen
las cosas, has oído de muchas enfermedades en la tierra y que el hombre no ha encontrado el origen
de dónde vienen, pero Yo te digo ya no busquen de dónde vienen, ya no busques en dónde están,
una vez que os te das cuenta, entonces todo esto cambia.

Así también vosotros debes hacerlo para que ya no estés engañado como has venido engañado
tantas veces en tu tierra, aquí, que no sabes el origen de las cosas, y Yo te digo eres tú, eres tú
mismo, hermanos. ¿O culpan todavía a alguien? ¿Culpas todavía a alguien como lo han hecho
siempre? En otros tiempos no pude decirte esto, hoy a ti que me escuchas, tú que estás aquí y si has
venido a aprender, has venido a reconocerte, esta es tu oportunidad de reconocerte, de poder
reconocerte como el pleno creador de tus formas, porque todo lo que eres, lo que manifiestas y lo
que está en tu cuerpo ha salido de ti, tú eres su creador.

Cuándo se han de convencer, cuándo se han de convencer a sí mismos, es tiempo que se convenzan
de sí mismos y logren tener poder sobre todas tus creaciones, ya que han pasado muchos tiempos
que tus creaciones tienen el poder hacia ti mismo. Pero vosotros eres Creador Mayor y le otorgaste
el poder a lo externo y lo externo te absorbió, sí, hermanos. Porque vosotros eres el Gran Mago,
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tiene la lámpara y de ahí surge la magia y de ahí surge el dominio y de ahí surge lo que vos haces y
te domina, porque vosotros le otorgas el poder. ¿Cuándo, pues, dominarás el odio en ti? ¿Cuándo
dominarás la venganza en ti? ¿Cuándo dominarás a la mentira que siempre ha existido en ti y que le
has dado el poder para que ella sea las que haga las cosas por ti? ¿Cuándo dominarás los
sufrimientos, los karmas? Porque todo lo que manifiesta vuestro cuerpo no es más que karmas,
lastres que traes desde toda tu vida aquí en la tierra y se hacen presentes hoy. ¿Cuándo quitarás,
cambiarás el odio por el amor, el bullicio por la paz? ¿Cuándo arrancarás con el amor, con la
sabiduría, la prepotencia? Ya que vosotros vives en tu propia prepotencia, porque han hecho ese
templo y ahí estás, la prepotencia.

¡Ay, mis bien amados! ¡Despierten, os digo! ¡Despierten, amados hermanos! Salgan de ese mundo
donde vosotros vives, y vosotros dices: “Estoy con mi Señor, estoy con Él”. Vosotros están en ese
mundo odiando, fornicando, en ese mundo de pobreza, en ese mundo de sufrimientos, ahí dices
que estás conmigo. ¿Y lo estás vosotros? Con esto que os digo hoy, ¿lo estás? Con esto que te estoy
diciendo, ¿lo estás? Solo vengo a que vos te des cuenta cómo tanto tiempo habéis estado engañado
a ti mismo y vosotros habéis dicho tengo ojos, pero dices que tienes ojos porque ven, porque tienes
esos dos ojos físicos, materiales; y estos dos ojos no son los ojos del alma, ahí estás durmiendo y los
has cerrado vos, solo un engaño más en vuestra vida.

Si estoy contigo de esta forma conversando en estos momentos así, es solo para que te des cuenta
cómo estas, cómo es que estás vosotros para que os te des cuenta y despiertes, salgas de esa
oscuridad y estés en esta luz sempiterna. Y esto que os les digo a vosotros que estás en este cuerpo,
se los digo también a cada uno de vuestros hermanos que se han despedido de este cuerpo y que no
llevaron esta verdad, hoy las digo para que ellos coman de este pan, beban de este vino. Y a
vosotros también les digo, ya no duermas más, ya no te hagas el dormido; pero en ese despierto, en
ese alerta de ti mismo, vigílate a ti mismo para que sepas que de ti salen las cosas. He aquí te digo, es
hora ha llegado el amanecer, ha llegado el nuevo día para vosotros y despierten y hagan vuestras
cosas en sí mismos. Porque si vosotros te das cuenta de ti habrás de vencer a este mundo, pero
primero véncete, véncete a ti mismo y éste estará vencido contigo.

Hermanos amados, debes de aligerar tus pasos porque te tiene absorbido la oscuridad, te tiene
opacado esa oscuridad, vosotros debes darte cuenta de ti mismo, porque eres como el niño recién
nacido que es necesario tener su biberón para que este no llore. Así vosotros estás aquí en esta tierra
que no sabes que vos ERES, que no sabes que vosotros eres el poder máximo y que puedes cambiar
las diferencias. Vosotros lloras en tu tierra y te preocupas tanto que caes, caes en una embriaguez
que no puedes salir de ahí, pero esto es en base de que vosotros no se creen el poder, no te crees
autosuficiente para cambiar tus cosas, las cosas que aquí necesitas. Vosotros necesitas del hombre
porque así lo has escrito, pero puedes hacer las cosas. ¿No Yo os les he dicho a vosotros? ¿No eso
fue lo que Yo vine a tu tierra, aquí a estar contigo y a decirte que vos puedes hacer esto y más cosas?
Pues has oído que Yo pude hacer, convertir el agua en vino, pues Yo pude convencer, Yo pude
hacer de un pan muchos panes, de un pez muchos peces, Yo pude hacer de un polvo hacer
medicina. Y os te dije: “Esto que habéis visto que he hecho, más de esto tenéis que hacer vosotros
para alcanzar el Reino Divino”. ¿Y vosotros que has hecho? ¿Dónde has trabajado? Porque no es que
has estado estático, no. Vosotros han trabajado, están trabajando, ¿pero puedes saber hacia dónde
vas, qué has hecho? ¿No vosotros habéis convertido la verdad en mentiras, la perfección en
imperfecta? ¿No habéis hecho esto? Has cortado, has interrumpido a la tierra y le has quitado todo
su mineral y por eso ves que no hay frutos, vosotros lo han hecho, es ahí donde te podrías decir a ti
mismo: ¿Cuándo? ¿En qué momento? Es ahí donde estás perdido, mi bien amado. Pero todo esto lo
han hecho vosotros, han trabajado en ese lado hasta sentir la muerte que no existe para ti.

Debes de tomar a la muerte como la herramienta fiel, porque vosotros debes de dar muerte en una
cosa y hacerla vivir en otra, y no lo tomas así. Pero la muerte en sí para ti no existe, pero sí la has
hecho vosotros y está aquí, porque la has hecho. Y así sucesivamente vosotros irás conociéndote a ti
mismo, porque eres eterno, eres un eterno, porque eres en mi Padre y mi Padre es en ti, así como
Yo en mi Padre y mi Padre en Mí, vos también lo son. Y esto es lo que Yo vengo a decirte, vengo a



ERES ETERNO, ERES UN ETERNO, PORQUE ERES EN MI PADRE Y MI PADRE ES EN TI.

Página 4 de 4

hablar contigo, no vengo Yo a hablarte de historias, no, vengo Yo a hablarte de ti mismo, de lo que
has hecho y de lo que no has hecho; pero no para otra cosa, sino para que te des cuenta en dónde
andas, en dónde estás, para eso vengo, mis bien amados.

Yo, pues les bendigo a todos y espero que tomes tus medidas para ti mismo y logres descubrirte a ti
mismo, porque vosotros no te conoces y te has hecho el dormido, porque piensas que vendrá
alguien y te rescatará. Hermanos, ya no creas como creen tus hermanos. Alguien vino ya y les habló
y les dijo, y vosotros no lo oíste, y si lo oíste no lo entendiste; es porque vosotros no quisiste
entender, porque laboras para el mal. Y en verdad Yo les digo, laboras para el mal. ¿O lo han hecho
perfecto en el bien? El resultado de las cosas de vosotros mismos es este momento, el resultado es lo
que has vivido y lo que vivirás, esos son tus resultados. Porque es como el sembrador. ¿Acaso el
sembrador sembrando un fruto, de ese fruto cosechará otro fruto diferente? ¿Es así en tu tierra?
Todo está hecho por la verdad así, amados míos. Yo por lo tanto les digo cuídense, cuídense a sí
mismos, vean vuestro camino de sí mismos, vean lo que están haciendo, vean con quien están
trabajando.

Benditos sean, Yo por este instrumento este ha sido mi regalo que Yo les doy, que Yo les brindo,
pero sigan adelante, pero sigan sin cesar, no cansen sobre de sí mismos, ya no busques, porque os te
digo que el buscador siempre estará insatisfecho, siempre, porque no encontrará lo que busca,
porque busca las cosas fuera estando en su corazón todo. Benditos sean, pues, vosotros, mis bien
amados y Yo les digo que estoy para siempre y estaré para siempre y siempre viviré para vosotros,
porque hasta verte levantado sentiré gozo por ti, Yo Soy el gozo por Mí, Yo Soy el gozo, pero es
que vosotros tienes que sentir el gozo de ti mismo, Yo Soy la felicidad, pero es que vosotros tienes
que ser como Yo y la felicidad viene, está cuando vos te hayas dado cuenta de ti mismo.

Benditos sean, pues, amados míos y que la paz y que este amor siempre viva en tu corazón y que se
refleje donde estés. Yo os te digo para siempre, pues, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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